

Hoy en

LA PRENSA  
GRAFICA



Dr. Francisco Bertrand G.

**Impacto de la Constitución de E.U.A**

El Dr. Francisco Bertrand Galindo, disertó sobre el impacto de la Constitución Política de E.U.A., en la historia del hombre moderno, al inaugurar la exposición sobre el bicentenario de la misma, en el Centro Cultural Salvadoreño.

**Normalízase revisión de vehículos**

La revisión de vehículos automotores se está normalizando mediante el aumento de personal de agentes especializados, según informó ayer el Jefe del Departamento General de Tránsito, coronel Héctor Heriberto Hernández. (Información en Pág. 23).

**Sugieren preparar siembras**

Llamamiento a los agricultores para que preparen las siembras de maíz ante la proximidad de la estación lluviosa, han formulado los servicios de Hidrología y Meteorología. (Información en Pág. 3).

**Construcción de viviendas populares**

El Dr. Mario Enrique Saenz, nuevo Presidente de la Financiera Nacional de la Vivienda (FNV), al tomar posesión del cargo afirmó que los esfuerzos de la entidad, harán énfasis en la construcción de más viviendas populares.

**Informan logros de FUSADES**

La creación de más de 5 mil empleos, así como los logros positivos de sus programas FORTAS, DIVAGRO, PROMISAN etc., son los logros positivos de FUSADES, afirmaron anoche sus dirigentes. (Información en Pág. 3).

**No habrá despidos en la Alcaldía**

Estabilidad en sus puestos de trabajo, ofrece a los empleados municipales, el alcalde electo de San Salvador, Dr. Armando Calderón Sol, quien ayer se entrevistó con el actual alcalde, para preparar la transmisión del mando. (Información en Pág. 3).

**Servicios oportunos y completos**

La Srta. Sandra Maricela Monterrosa, que colaboró en la Operación de Rescate Delta, puntualizó el reconocimiento y gratitud de la ciudadanía en general, al ser auxiliada con servicios oportunos y completos en balnearios y carreteras.

**Zapadores desactivan minas**

Siete minas explosivas colocadas por terroristas del FMLN-FDR en la finca Salegio, cerca de Zacatecoluca, fueron desactivadas por tropa del batallón PRAMT, del Destacamento Militar de Ingenieros. (Información en Pág. 3).

**Huelga en Sarti afecta a 200 familias**

Más de 200 familias están siendo afectadas, por la huelga declarada ilegal por el Juzgado Cuarto de lo Laboral, que llevan a cabo los sindicalistas de Talleres Sarti, desde hace 60 días, expresan los afectados. (Información en Pág. 3).



Dr. Mario Enrique Saenz



Srta. Sandra Monterrosa

**Editoriales**

**Estabilidad del empleado municipal**

La estabilidad de los empleados municipales en sus puestos de trabajo, es una aspiración del gremio correspondiente; a cada cambio de autoridades sigue con demasiada frecuencia, la destitución del personal de las alcaldías. Es de sobra conocida en nuestro medio, la improvisación y nepotismo que se observa en la mayoría de los servidores de los gobiernos municipales, condición que repercute negativamente en los servicios que se prestan a la población. (Editorial en Pág. 7).

**Un día en nuestra historia**

**Infiltración y agitación promueve Cuba**

(Sábado 13 de abril de 1963). Ayer comenzaron las sesiones de Ministros del Interior centroamericanos, a fin de terminar con el problema de la infiltración y agitación comunista, que promueve el régimen cubano. Están reunidos en Managua, para determinar las medidas que tomarán sus gobiernos, para contrarrestar la influencia cubana, que pretende terminar con el sistema democrático. Manifestaron que actuarán de inmediato, para "impedir que Cuba exporte su revolución hacia Centro América".

**Indice**

Nacionales / 2-3  
Internacionales / 4-5  
Editoriales / 6-7  
Sociales / 8-26

La Cámara / 21  
Platillos / 21  
Horóscopo / 29  
Deportes / 32-35

Cómicos / 36-38  
Clasificados / 40-52  
Cines / 53-63  
Indicador / 58

**7 diputadas propietarias y 4 suplentes en la Asamblea**

Siete mujeres resultaron electas como diputadas propietarias y otras cuatro como suplentes para la Asamblea Legislativa, en los comicios del pasado 20 de marzo.

"La participación de la mujer en la vida política de un país, es signo de desarrollo cultural de los pueblos", dijo por su parte la Lic. Milagro del Rosario Azcúñaga de Meléndez Flores, diputada electa por el departamento de La Libertad, por el Partido Demócrata Cristiano, PDC.

Por su parte, la diputada Gloria Salguero Gross, electa por tercera vez consecutiva a la Asamblea, en repre-

sentación de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), expresó: "Es importante que el sector femenino participe en actividades políticas, pues la mujer siempre ha sido el eje de cualquier decisión masculina".

La nómina de diputadas para el próximo período ante la Legislativa, es la siguiente: Dolores Eduvigis Henríquez, del departamento de Cuscatlán, por el PDC; Morena Disnarida Cruz de Chavarría, departamento de Usulután, por el PDC; Macla Judith Romero de Torres, departamento de La Unión, por el PDC; Carmen Margarita

—Pasa a la página 23—

**3 subversivos mueren en combate con Batallón PH**

Tres subversivos murieron al enfrentarse al Batallón Libertadores de la P.H., al Norte del volcán de San Salvador.

Luego de varios combates en esa área, los efectivos de dicho cuerpo de seguridad decomisaron tres mil cartuchos para fusiles de grueso calibre.

Al dar detalles al respecto, un vocero autorizado de la Policía de Hacienda indicó que ese Batallón de contrainsurgencia ha estado trabajando duro en las proximidades de las fincas, cantones y caseríos Mirasol, El Castaño y El Arenal, localizados al norte del área general del volcán de

San Salvador.

Fue durante esas acciones, dijo la fuente policial, que se logró desarticular varias "células subversivas" que tenían sus escondrijos en puntos escabrosos y que han estado sembrando el terror en esa zona, obligando al campesinado a que les brinde colaboración, bajo la amenaza de asesinar o secuestrar a sus familiares.

El vocero de la P.H. fue categórico al reconocer que para el desmantelamiento de esos reductos del FMLN-FDR, fue decisiva la cooperación que dio la ciudadanía al Batallón Liberta-

—Pasa a la página 31—

**Estiman reciente zafra en millón toneladas de caña**

En un millón de toneladas de caña menor, se estima la zafra que recién finalizó, informaron ayer cañeros independientes.

Señalan los informantes, que el resultado mencionado fue pronosticado en el mes de enero pasado, al expresar los cañeros su preocupación por la destrucción de la industria cañera, debido a las políticas del INAZUCAR.

La zafra disminuyó en esa voluminosa cantidad a pesar de publicaciones de dicha institución, asegurando que la zafra era completamente normal al 25 de ese mes de enero.

Por todo lo antes expuesto, añadie-

ron los informantes, exigimos que el INAZUCAR publique las cifras de producción de las últimas tres zafras. Afirmar, además, que de llegar a producirse una escasez de azúcar será responsabilidad del gobierno, ya que éste está actuando con el propósito de destruir a la empresa privada, y de esa manera hacer que la oposición ganadora de las últimas elecciones, cargue con la responsabilidad de la destrucción de la segunda fuente de ocupación en el país.

Los cañeros independientes, sostienen también, que la aprobación de

—Pasa a la página 31—



A BENEFICIO. Integrantes del Ballet Folklórico de la Universidad Hebrea de Jerusalem, desarrollan uno de los números que ofrecerán mañana

jueves, en el Teatro Presidente, a partir de las 7 de la noche. La presentación que incluye canto y baile, será a beneficio del Kindergarten Estado de Israel.